

Bio de Steve Borda, candidate au poste de directeur régionale – Nouveau Brunswick/ Île du Prince-Édouard - Élue par acclamation

Je m'appelle Steve Borda. Je suis originaire de Delhi, Ontario et je suis résident du Nouveau-Brunswick depuis 1997. Ma conjointe et moi avons commencé à faire de l'agilité en 2009 avec nos border collies (nous en avons deux de plus).

J'ai participé à plus de 100 concours d'agilité de l'AAC, j'ai collaboré à l'organisation de deux concours par année depuis 2010 et de six championnats régionaux.

J'ai aussi été membre du comité de l'équipement pendant cinq ans.

J'ai été monteur de parcours au championnat national en plus de participer avec mon chien à cinq de ces championnats. Dans mon temps libre, je fabrique des obstacles d'agilité de qualité compétition.

J'ai décidé de présenter ma candidature au poste de directeur régional dans l'espoir d'être une ressource pour nos membres locaux et pour faire en sorte que l'AAC continue d'être une organisation forte dans l'avenir.